
○確かな学力の向上に努めます  ○小中一貫教育を推進します     

 
                      

 中学生になった卒業生や保護者の 

方から、「中学校にいったら毎日の宿 

題がないんです。」というお話を聞きま 

す。昨年度、三中校区小中連携会議 

で中学校の先生にそんな話をしたとき 

に、中学校の先生は「小学校のように 

毎日点検するような宿題はありません。 

しかし、各教科で、予習が出たり、長期スパンで中間テストや期末テス

トまでにワークを仕上げて提出とかノートを整理して提出などの宿題が

でていますよ。」とのこと。「こつこつワークやノートまとめをしている子

はそれが学力につながっています。一番残念なのはテストが終わって

から、提出のためだけに丸写ししている子です。」と話していました。 

 小中一貫教育校となった今年度は、小学生が中学生になっても戸

惑うことなく、自ら学ぶ力をつけるため、各校とも自主学習ノートに取り

組もうと話し合いました。本校では２学期末に「自主学習コンテスト」を

行いました。クラスの中で友だちに自分のベストノートを見せ合い、み

んなで学級ごとの「ベストオブ自主学習」を選びました。 

明けましておめでとうございます。 

本年もよろしくお願いいたします。 

 

   

 

 

 
 

 

 

                          

 

 

 

 

 

 

  

 
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

  

 

 

 

  

   

 

 

  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

    

 

  

                                       

 
 

 

 

 

 

 

 

 

 

  

  

 

 

 

 

○健やかな体を育みます            １２/１８ 

                         

 

大阪府教委の子どもの体力づくりサポートプランで、４年生が

大阪体育大学から体育授業のサポートを受けています。第１回目

の授業では、準備運動として「めっちゃスマイル体操」を教えてい

ただきました。３分くらいの体操ですが、しっかり体を動かすことが

でき、寒い中でも体がホカホカしてくると子どもたちは話していま

した。その後、立ち幅跳びと反復横とびの記録をとりました。３学

期に数回の授業サポートを受け、記録がどれだけ伸びるのかを

測定します。他の学年でも体育の授業づくりに活用し、来年度の

スポーツテストにいかしていきたいと考えています。 

NO.７６ （校長室だより） 

平成２８年１月８日 

貝塚市立東山小学校 

第６回 東山ランド １／１７（日） 
時間 ９：３０～１３：００頃  場所 東山小学校  

東山校区の自治会、学校、ＰＴＡとの連合で、飲食コー 

ナー、ゲームコーナー、くじ引き大会などを実施します。 

関係者の皆様には、早くから準備していただき、ありがと 

うございます。 

多くの皆様が参加されることを楽しみにしております。 

             

                       

 学童保育の仲よしホームが今年度から 3 クラスになりました。そ

れに伴い、運動場の西側で仲よしホームの増築工事が始まりまし

た。冬休みに工事現場に柵が設けられ、３月末まで運動場西側

のブランコ・うんてい付近は使用できません。安全のため、ボール

などが工事現場に入らないように、子どもたちには運動場での遊

び方について指導していきます。工事車両の出入りについても、

子どもたちの通学時間帯 

をなるべく避けるなど、安 

全に配慮してまいります。 

 近隣の皆様にはご迷惑 

をおかけしますがご理解 

のほどよろしくお願いいた 

します。 

 

 今年度の年間計画では、２月９日に運動場でマラソン大会を実

施する予定でしたが、上記の増築工事のため、マラソン大会は中

止いたします。体育の時間に行う持久走の取組みは、限られた場

所で工夫して行ったり、それに変わる持久力を高める種目に変更

したりしますので、ご理解のほどよろしくお願いいたします。 

○確かな学力の向上に努めます        １２/４ 
 

毎年、税理士さんと岸和田税務署の方が６年生対象に租税教

室をしてくださいます。税金についての話や、DVD を使って税金

がなかったらどんな社会になるのかを教えてくれました。 

学校は、１３億円の税金で 

作られていることなどをきき、 

学校や公園を大切にしよう 

と子どもたちは思ったようで 

す。その後、模造の１億円を 

見せていただき、子どもたち 

は、喜んでいました。 

 

○健やかな体を育みます         １２/２ 
                     

 

来年度入学する５歳児対象の就学時健診後、１５時３０分から、学

校医の先生・保護者・教職員による学校保健委員会を開催しました。

学校保健委員会では、学校における健康問題を、学校医先生や学

校薬剤師先生の指導助言を受け、協議研究していきます。今年度

は、学校内科医の林 昌子先生から、学校感染症をテーマに、家庭

でできる予防と対策についてお 

話していただきました。インフル 

エンザやノロウイルスはじめ、集 

団生活で感染が広がらないよう 

にする工夫について、今後の学 

校保健にいかしていきたいと考 

えています。 
 

 

 

 
 

 

 


